

https://www.larazon.es/espana/estado-islamico-cita-lucha-espana-como-razones-unirse-banda-terrorista_20250109678025804f1fb70001837c05.html

El Estado Islámico cita la lucha en España como una de las razones para unirse a la banda terrorista

La Fundación Al Azaim, del ISPK, publica los ocho motivos por los que hay que afiliarse a Isis



Portada del panfleto del Estado IslámicoRedes

- [J.M. ZULOAGA@jmzuloaga2](#)

Creada: 09.01.2025 20:37

Última actualización: 09.01.2025 20:37

El Estado Islámico (Daesh, Isis) **cita la lucha en España como una de las razones, la primera, para unirse a sus filas. Lo hace una publicación insertada hoy en las redes yihadistas por la Fundación Al Azaim, del ISPK, la franquicia para Afganistán y Pakistán, a la que ha tenido acceso LA**

Con su particular estilo excluyente, Isis cita ocho motivos que hacen imprescindible sumarse a sus filas:

1. Es importante elegir el lado del Estado Islámico porque, en este Estado, los creyentes están unidos. **De Filipinas a Andalucía (España), del Cáucaso a Mozambique, los creyentes se reúnen solo en torno a este estado. No hay ninguna otra comunidad o grupo que se nos pueda mostrar que no se limite a una región.**

2. Elegir el bando del Estado Islámico es importante porque aquí solo están unidos a la Sunna (revelación) y no hay sectas místicas.

3. Las filas del Estado Islámico son importantes porque este Estado cumple la bendita yihad en todo el mundo. No lucha por el nacionalismo, el tribalismo o las fronteras imaginarias.

4. Las filas del Estado Islámico son las únicas que no muestran lealtad a ningún gobierno o institución tiránica. A diferencia de otros grupos llamados yihadistas, no aplica las leyes humanitarias bajo el pretexto de la necesidad, ni muestra lealtad a instituciones tiránicas, ni establece relaciones amistosas con países tiránicos.

5. Las filas del Estado Islámico son importantes porque incluyen y practican todos los aspectos de la religión.

6. Esta línea del Estado Islámico es importante **porque liberó a la Ummah de grandes herejías.**

7. Estar del lado del Estado Islámico es necesario porque está dirigido por un emir, bajo una sola bandera, con una doctrina y aqidah (credo) comunes, y está en el camino de unir a la Ummah islámica.

8. Las filas del Estado Islámico son importantes porque nada puede unir los corazones de la Ummah Islámica excepto este Estado. Quien quiera hacer la yihad, no hay yihadista más puro que los muyahidines del Estado Islámico. Es el único Estado del mundo que tiene sus propios ejércitos, ya que todas las demás organizaciones y movimientos están confinados a las fronteras del nacionalismo y **han dejado de practicar la yihad con el pretexto de "no injerencia en los asuntos internos de los demás".**